

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par Whatsapp au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

FOOTBALL

Le Gabon a été dominé (0-2) en amical hier, à Lisbonne, par le Bénin. Il lui faudra montrer un autre visage le mois prochain, lors de la double confrontation face à la Gambie, avec laquelle il partage la tête du Groupe D des qualifications pour la Can-2021, au Cameroun.

Page 11

ACCIDENT

Une draine de chantier a heurté un wagon vide d'un train minéralier en stationnement à la gare de Ndjolé samedi, faisant cinq blessés. Un nouvel accident aux causes non encore établies et dont se serait bien passée la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag).

Page 9

L'HOMMAGE DU PRÉSIDENT AUX FDS

LA célébration samedi de la Saint Michel, patron des parachutistes, a offert au président Ali Bongo Ondimba, chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS), l'occasion de saluer "l'engagement (de ces dernières) dans la lutte contre la Covid-19 et le maintien de l'ordre pour la protection des populations face à cet ennemi invisible", présent dans notre pays depuis sept mois, jour pour jour.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

La saison 2020 des Prix Nobel a pris fin avec l'attribution du Prix Nobel de la paix au Programme alimentaire mondial ou PAM.

Il n'y a rien à dire sur le lauréat, Organisme spécialisé des Nations unies née en 1962, le PAM remplit convenablement ses missions. Il est d'ailleurs récompensé pour son combat contre la faim, ses interventions dans des zones touchées par des catastrophes ou des conflits. Des missions accomplies sans distinction religieuse, politique, raciale ou philosophique. Avouons que le PAM mérite pleinement ce prestigieux Prix...

Quant à l'attribution des autres Prix, je ne voudrais pas, moi Makaya, évoquer les conditions des désignations. Vous savez les scandales qui ont éclaboussé le jury l'année dernière à ce propos. Passons. Ce que je n'ai pas par contre compris dans le choix cette année du lauréat du Nobel de médecine, c'est la mise à l'écart loin, loin, là-bas des toubibs qui se sont mobilisés pour freiner et guérir la Covid-19. Notamment le Pr Raoult. Celui-là à qui le monde doit cette tendance baissière observée ces derniers temps grâce à sa proposition de soigner le coronavirus avec l'hydrochloroquine. Une position qui a soulevé un tollé et un tir groupé contre sa personne. Où en sommes-nous maintenant? Même Donald le premier Américain en fait la promotion...

Pourquoi a-t-on ignoré ce toubib? Est-ce son aspect hippie, ou le fait d'être l'empêcheur de certains "opportunistes" de tourner en rond?

...MAKAYA

Agir contre
Le Cancer

Le dépistage,



le geste barrière
contre le cancer



MINISTÈRE DE LA SANTÉ